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Conselho Local de Ação Social do Concelho de Alcanena 

Ata da reunião de 27/03/2017 

Aos vinte e sete dias do mês de março de dois mil e dezassete, 

pelas quinze horas, reuniu o Plenário do Conselho Local de Ação Social do 

Concelho de Alcanena, com a presença dos vários elementos identificados em 

folha anexa. 

A reunião teve como Ordem de Trabalhos: 

1. Informações;  

2. Aprovação da ata da reunião anterior, previamente enviada; 

3. Rede Social: instrumentos de planeamento e principais atividades a 

realizar; 

4. Projeto CLDS3G – Crescer e Desenvolver Alcanena – relatório de 

atividades 2016; 

5. Apoio alimentar prestado no âmbito do Município/IPSS´s; 

6. Candidaturas Portugal 2020: POAPMC – Distribuição de géneros 

alimentares; 

7. Outros assuntos. 

 

A Senhora Presidente deu início à reunião dando as boas vindas aos Parceiros, 

cumprindo de seguida o ponto 1. da ordem de trabalhos, dando a palavra à 

Dra. Judite José, em representação do Centro Distrital de Segurança Social de 

Santarém, que transmitiu o convite do seu Diretor para uma reunião no dia 3 de 

abril, em Lisboa, destinada às IPSS, para apresentação do PROCOOP; 

Seguidamente deu a palavra à Dra. Paula Costa, Coordenadora da RLIS, que 

agradeceu a colaboração dos parceiros no trabalho diário da equipa, o que tem 

sido uma mais-valia. 

A Sra. Presidente da Câmara e do CLAS valorizou a importância do projeto, 

que, sendo uma rede, deve reunir todos os parceiros da comunidade. 

De seguida, deu a palavra ao Presidente da UDIPSS de Santarém, o Sr. 

Eduardo Mourinha, que transmitiu uma informação especialmente destinada às 

instituições com valência de creche, referindo que a União tem capacidade 

para dar formação, na área da inclusão social e unidades modulares, e têm 

consultores para apoiar na elaboração das candidaturas, estando, assim, ao 

dispor das instituições interessadas. 
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No ponto 2., a ata foi aprovada por unanimidade. 

 

Quanto ao ponto 3., a coordenadora da Rede apresentou a proposta do Plano 

de Desenvolvimento Social, previamente enviada aos parceiros. 

A Sra. Presidente sugeriu que até ao final da semana em curso os parceiros 

enviassem contributos ou sugestões, a serem analisadas em Núcleo Executivo, 

e com a finalidade de ser aprovado o documento na próxima reunião do CLAS. 

Foi também abordado o assunto do 8º Fórum dos Recursos Sociais do 

Concelho, tendo a Sra. Presidente solicitado às IPSS a indicação do seu 

interesse em receber as visitas do CLAS. Posteriormente as entidades serão 

contactadas para elaboração do percurso e combinar o almoço. 

Foi transmitida uma proposta da Plataforma Supraconcelhia do Médio Tejo, no 

sentido de comemorar o Dia Internacional da Pessoa com Deficiência,  no dia 7 

de dezembro, semelhança do que aconteceu em 2016. Esta atividade terá 

programação própria, desenvolvida posteriormente. 

Foi também apresentado o Plano de Atividade de 2017, enviado aos parceiros. 

Passando ao ponto 4., a Coordenadora do CLDS 3G fez uma apresentação 

das atividades, em complemento do relatório de 2016, apresentado na última 

reunião do CLAS, em Dezembro. 

 

No ponto 5., a coordenadora da Rede apresentou um documento com a 

informação acerca do apoio alimentar prestado pelas diversas entidades no 

Município, nomeadamente no que se refere à Cáritas de Alcanena, Cáritas de 

Minde, Cantina Social e Câmara Municipal, em colaboração com as IPSS´s. 

 

No ponto 6., foi referido o facto de o prazo para apresentação de candidaturas 

ter sido prorrogado. O Coordenador da SCM Torres Novas referiu que o Sr. 

Diretor da Segurança Social de Santarém contactou a Santa Casa, no sentido 

de evitar que a resposta ficasse vazia, caso não houvesse nenhuma instituição 

interessada em apresentar candidatura. 

O Sr. Coordenador da Santa Casa referiu também que a instituição aceitou o 

repto, num clima de parceria, apesar de algumas dificuldades, oportunamente 

partilhadas na reunião para o efeito. Informou que reuniu com o Presidente do 

CBES de Minde e com a Dra. Isabel Carvalho, no sentido de ter a parceria da 
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instituição de Minde na distribuição, sendo essencial a parceria para que o 

programa funcione. 

 

Por fim, no ponto 7., a Sra. Presidente deu a palavra às IPSS, tendo pedido 

para falar o Presidente da ASSIM, o Sr. Dalindo Louro, referindo que a 

instituição tem muitas dificuldades, mas neste momento deparam-se com falta 

de um computador, que avariou e com a necessidade de reparar a viatura, que 

carece de reparação grave e urgente. Questionou se é possível algum apoio 

para aqueles dois fins. 

O Sr. Eduardo Mourinha pediu a palavra e informou que a instituição deverá 

pedir apoio à Segurança Social, no âmbito do Fundo de Socorro Social, para a 

reparação da viatura. 

A Sra. Presidente corroborou a informou dada pelo Sr. Mourinha e sugeriu que 

a ASSIM formalize o pedido de apoio para o equipamento informático à 

Câmara e à Segurança Social para a viatura. 

De seguida, a representante da Casinha informou que estão em fase de 

pedidos de orçamentos para colocar o Centro de Dia a funcionar. 

De seguida, a Presidente da Direção do CBES da Serra de Santo António 

informou que tiveram recusado o reforço do empréstimo e solicitou reunião com 

as entidades para procurar uma solução. 

Por fim, o Sr. Presidente da AIJIL referiu-se ao programa PROCCOP e 

considerou necessário articular as necessidades das diversas instituições, 

propondo criar um grupo de trabalho para analisar o assunto. 

A Dra. Judite José sugeriu aguardar-se pela reunião do dia 3 de abril em Lisboa 

para ver como vão funcionar as candidaturas. 

Por último, a Sra. Presidente do CLAS falou sobre o Projeto Transporte a 

Pedido e foram distribuídos panfletos de divulgação, referindo que vão ser 

realizadas algumas sessões de informação nas freguesias. 

Informou também que o Município está a preparar-se para responder às 

necessidades de acolhimento de peregrinos, no mês de maio, sendo provável 

que as IPSS´s também sejam chamadas a responder, através dos recursos 

que tenham. Geralmente são pedidas dormidas e banhos. 
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Nada mais havendo a tratar, a Senhora Presidente deu por encerrada a 

reunião. 

Para que conste, assim foi redigida a presente ata, conforme lida e aprovada, 

que será assinada pela Senhora Presidente e pela Dirigente que a secretariou. 

 

Alcanena, 27 de março de 2017 

 
     A PRESIDENTE DA CÂMARA 

 

______________________________ 

(Fernanda Maria Pereira Asseiceira) 

               A COORDENADORA  

               ___________________________ 

                                                                                                (Ana Inácio) 


